



Luis Arias Manzo, Poeta Melipillano contribuye a designar a Cochabamba “Territorio Literario”

Description

El Secretario General de Poetas por el Mundo, Luis Arias Manzo, artista oriundo de la comuna de Melipilla, entidad que reúne a más de 5 mil artistas del Arte Mayor de la Literatura del planeta, contribuyó a que la histórica ciudad de Cochabamba, Bolivia, sea designada como “territorio literario”.

Esta Agrupación, en conjunto con la editorial española Sial Pigmalión, a solicitud de la poeta Pilar Pedraza Pérez del Castillo, consideró que en virtud a las razones históricas, antropológicas, culturales y literarias aportadas por esta ciudad se le incluyó en la colección de ciudades que despuntan en la literatura mundial.

De esta manera, Cochabamba se suma a las ciudades de Cartagena de Indias (Colombia) San Lorenzo (Argentina) Sierra Mágina (España) Costa de Morte (Galicia) Madrid (España) y Frankfurt (Alemania) que ya han recibido tal distinción.

Por su parte, el municipio de Cochabamba, mediante una Ley también declaró a esta región como “Territorio Literario”, en el marco del Segundo Encuentro Internacional de Poetas denominado “Ulincho, palabra y libertad”.

“Hay lugares y ciudades en el mundo con una especial significación y trascendencia. Enclaves que se han distinguido en la historia o que ocupan un lugar destacado en el imaginario colectivo, fusionando mito y realidad”, sostuvo Basilio Rodríguez Cañada, presidente del grupo editorial Sial Pigmalión, antes de entregar la nominación al alcalde Diego Murillo.

Fuente: El Maipo

Date Created

Marzo 2023